



Ciudad de México, 2 de abril de 2024 Boletín 69/24

"QUE NI SUEÑE LA DERECHA CON TENER LA CIUDAD DE MÉXICO E IMPULSAR AQUÍ EL REINO DE LA CORRUPCIÓN": CLARA BRUGADA

- Brugada Molina recordó que desde que el pueblo capitalino tuvo la oportunidad de votar y elegir a sus gobernantes, esta ciudad decidió hacerlo por los progresistas, de izquierda y avanzada
- Reiteró que es tiempo de mujeres y que en esta oportunidad histórica "no vamos a fallar, ni a la Cuauhtémoc ni a la Ciudad de México"
- Caty Monreal, candidata en Cuauhtémoc, dijo que la visita de Brugada tres veces esta semana a esa demarcación, es reflejo del respaldo que dará a esta alcaldía

Desde la asamblea de campaña en la alcaldía Cuauhtémoc, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", le mandó un mensaje a la alianza opositora: "que ni sueñe en querer impulsar aquí el reino de la corrupción, como lo hicieron en la propia alcaldía Benito Juárez".

En un lugar emblemático de esta alcaldía, la Plaza Pino Suárez, Brugada Molina recordó que "desde que este pueblo capitalino tuvimos la oportunidad de votar, de elegir a nuestros gobernantes, esta ciudad decidió hacerlo por los progresistas, por la izquierda, por los de avanzada. Así que ni sueñe la derecha con tener la Ciudad de México."

Destacó que no es una política tradicional, "no vengo aquí a engañar y a prometer y luego no cumplir. Vengo de la lucha, vengo después de un compromiso de 40 años trabajando a favor de la ciudad."

Clara Brugada comentó que abraza las causas de la alcaldía y resaltó que "hoy venimos con ustedes a reiterar nuestro compromiso en esta gran alcaldía, a decirles que el proyecto que encabezamos, es el proyecto del pueblo, es el proyecto histórico de causas y luchas sociales, es el proyecto de los que han venido transformando la ciudad, es el proyecto de los que queremos que siga la transformación en el país y en la Ciudad de México, que creemos y que luchamos por los derechos y que queremos que esta ciudad continúe siendo la capital de los derechos sociales".

La candidata de MORENA-PT-PVEM a jefa de Gobierno, enfatizó que la Ciudad









de México fue una de las entidades en donde bajó la incidencia delictiva, como en ninguna otra ciudad del país, y se echo a andar el proyecto de movilidad más importante.

Por eso, dijo, "estamos aquí las mujeres, porque es tiempo de mujeres y porque hemos demostrado que sabemos gobernar, y que en esta oportunidad histórica no vamos a fallar, ni a la Cuauhtémoc ni a la Ciudad de México, no le vamos a fallar al pueblo".

Resaltó que se siente contenta porque van ganando, en todas las encuestas y mediciones afianzan la continuidad de la transformación.

Brugada Molina reiteró algunos puntos del plan de gobierno que propone, entre ellas el programa de movilidad, el tema de seguridad, del agua, la ampliación de los programas sociales, la construcción de preparatorias y universidades y sus programas de vivienda digna para todos.

Pidió al pueblo de la Cuauhtémoc levantarse y salir a votar por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", "como hace seis años, hoy tenemos esa gran responsabilidad y tarea, seguir haciendo historia a favor de la gente y del pueblo. Pongámonos de pie, todas y todos, levantemos nuestro puño, y levantemos nuestro corazón, y levantemos nuestra plaza, para decir no a la corrupción, para detener a la derecha, para sacar a aquellos que pretenden venir y hacer de la ciudad el reino de la corrupción".

Por su parte, Caty Monreal, candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc, resaltó que cada día hay más unidad porque en Cuauhtémoc los une la lucha. En una semana Clara Brugada los ha visitado tres veces, y eso refleja todo el respaldo que dará a esta alcaldía.

"Aquí en Cuauhtémoc hemos sufrido el mal gobierno del PAN, del PRI, y el PRD. Vamos a recuperar la Cuauhtémoc para transformarla, eso es lo que aquí vivimos y trabajamos", remarcó Monreal.

En tanto, Esther Chavarría, líder de comerciantes y trabajadores no asalariados, se dijo contenta porque los visitan las mujeres más guerreras que ha conocido. "Hemos sufrido los embates por parte de los funcionarios públicos, porque quieren que nos vayamos, nos ha costado muchas lágrimas, sangre, para mantenernos territorialmente, pero lo hemos logrado. No necesitan convencernos con palabras bonitas, nosotros estamos convencidos que ellas van a ganar, no vamos a permitir que la oposición continúe destruyendo el corazón de la ciudad".





Recordó que la plaza fue pionera en el proceso de reordenamiento de la vía pública y destacó la importancia del comercio popular como una actividad económica, expresión genuina de identidad y una fuente de empleo para miles.

Leonor Gómez Otegui, candidata a diputada local, consideró que hace seis años el presidente López Obrador comenzó una revolución de conciencias, y eso nos va a llevar a tener la primera presidenta de México: Claudia Sheinbaum.

Dijo que el 2 de junio van a elegir entre dos proyectos: uno que ve la política como un medio para llenarse los bolsillos y para beneficiar a unos cuantos, y otro que sabe que la política se convierte en virtud cuando se pone al servicio de la gente, un proyecto que tiene nombre, y ese proyecto se llama: Clara Brugada.

De igual forma, Alicia Barrientos, candidata a diputada federal, dijo que se tiene la esperanza del movimiento de regeneración, se sabe del avance logrado por el presidente López Obrador y lo que se tendrá, más calidad de vida, con Clara Brugada.

En el evento también estuvieron presentes el senador Israel Zamora, el diputado federal Fernando Marín Diaz, el diputado local Jorge Gaviño, Carlos Candelaria, integrante del consejo asesor de Clara Brugada, así como los candidatos a concejales, entre otros líderes y representantes.

